

*Nicht auf Lichter und Lampen kommt es an,
und es liegt nicht an Mond und Sonne,
sondern dass wir Augen haben,
die Gottes Herrlichkeit sehen können.*

(Selma Lagerlöf)

*An die Mitglieder der
Mitarbeitervertretungen in der EKHN*

Liebe Mitarbeitervertreterinnen und Mitarbeitervertreter,

*das Jahr 2016 geht zu Ende. Es war ein Jahr voller
Herausforderungen, in dem viel Neues geschehen ist.*

*Besonders geprägt haben das zurückliegende Jahr die Wahlen zu
den Mitarbeitervertretungen in den Dekanaten und die
anschließende Neukonstituierung der Gesamtmitarbeiterver-
tretung. Dann haben wir Herrn Stenger als langjährigen
Vorsitzenden verabschiedet.*

*Ich danke Ihnen auch im Namen der Kirchenleitung für Ihren
Einsatz für die Mitarbeitenden unserer Kirche. Ihr Engagement ist
gerade in Zeiten bedeutender Veränderungen in vielen
Arbeitsbereichen unverzichtbar. Dabei denke ich insbesondere an
Zusammenschlüsse von Gemeinden und Dekanaten, die Bildung
von gemeindeübergreifenden Trägerschaften für Kindertages-
stätten oder auch die Umstrukturierungen im Bereich der
Diakoniestationen, die sich auf die Tätigkeit unserer
Mitarbeitenden auswirken.*

*Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen und
wünsche Ihnen und Ihren Lieben von Herzen eine gute
Adventszeit, ein besinnliches Weihnachtsfest und Gottes Segen für
das neue Jahr.*

Ihr



*Heinz Thomas Striegler
Leiter der Kirchenverwaltung*